

PRESSEINFORMATION

Tore auf bei Coboc

Heidelberger E-Bike-Spezialist lädt am 13. April 2019 zum Open House und lockt mit rasanten Testfahrten auf den Modellen von morgen



Die schönsten und leichtesten E-Bikes kommen aus Heidelberg. Klingt übertrieben? Davon kann man sich am 13. April selbst ein Bild machen, denn erstmals in der Firmengeschichte öffnet E-Mobility-Experte Coboc in der Kurfürsten-Anlage 58 für alle begeisterten Pedaliéros seine Tore. Von 11.00 Uhr bis 16.00 Uhr kann auf dem großzügigen Gelände nahe der Heidelberger Altstadt nach Belieben gefachsimpelt und in die Pedale getreten werden. Sahnehäubchen bei den Test-Rides sind die brandneuen Modelle TEN Torino und ONE eCycle, die vor der Markteinführung im Mai schon mal Probe gefahren werden können. Während das Torino, seines Zeichens ein alltagstaugliches Gravel-Bike, zu einer Stippvisite auf der Schotterpiste einlädt, kann man mit dem gerade einmal 10,8 Kilogramm leichten eCycle pfeilschnell am Stadtverkehr vorbeirauschen. Einige weitere Überraschungen hat das

Team von Coboc noch in petto.

Übrigens, wer möchte, kann an einer der beiden Werksführungen teilnehmen und einen einzigartigen Blick hinter die Kulissen jeder Abteilung werfen - von der Entwicklung über Lager und Werkstatt bis hin zur Produktionsstätte. Annalena Horsch und David Horsch stehen als Geschäftsführer bei den anschließenden Gesprächsrunden persönlich Frage und Antwort.

Der Event findet am 13.04.2019, von 11.00 bis 16.00 Uhr bei der Coboc GmbH & Co. KG, Kurfürsten-Anlage 58, 69115 Heidelberg statt. Mehr Informationen auf Facebook bzw. unter www.coboc.biz

Presseinformationen und Bildmaterial im Pressebereich unter www.kernpunktpr.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.coboc.biz

HINWEIS AN DIE REDAKTION – NICHT ZUR VERÖFFENTLICHUNG!

PRESSEEINLADUNG:

Speziell für Pressevertreter findet nach dem Event, ab 17.00 Uhr ein ca. einstündige Journalisten-Ausfahrt statt. Im Namen von Coboc freuen wir uns sehr, wenn Sie daran teilnehmen möchten. Für Interviews und Fragen steht Ihnen das Coboc-Team vor, während und nach der Tour gerne zur Verfügung!

Wir bitten um vorherige Anmeldung bis zum 12. April, damit ausreichend E-Bikes bereitgestellt werden können. **Anmeldung telefonisch oder per E-Mail:**

kernpunkt.PR, Gabriele Jung, 089-74118257, jung@kernpunktpr.de

Über Coboc

Die Coboc GmbH und Co. KG mit Firmensitz in Heidelberg entwickelt, produziert und verkauft Avantgarde-Elektrofahrzeuge für den stark wachsenden E-Mobility-Markt. Mit außergewöhnlichem Design schafft das 2011 gegründete Unternehmen bei seinen E-Bikes den Spagat zwischen komplexer Technologie und simpler Bedienung, ohne den Fokus auf das Wesentliche zu verlieren: die Freude am Fahren.

Dabei bildet die breite und interdisziplinäre Technologiekompetenz das Fundament von Coboc. Nicht nur die Konstruktion und der Fahrzeugbau, auch sämtliche elektrischen Antriebskomponenten und die Software sind Eigenentwicklungen. Mit der nahtlosen Integration des Antriebs hat Coboc mehrere Preise gewonnen, unter anderem sogar zweimal die wichtigste Auszeichnung der Fahrradbranche, den Eurobike Gold Award.

Leidenschaft für das Produkt, Nachhaltigkeit und Fertigungstiefe machen die Coboc-Flotte zu einem bemerkenswerten und technisch ausgereiften Meisterstück, das derzeit auf dem Markt seinesgleichen sucht.